

# Goblog

## Ciptakan Kondusifitas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Oct 27, 2023 - 12:06



*Ciptakan Kondusifitas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat*

Sukabumi, 27 Oktober 2023 - Pada Jumat pagi, Aipda Sudiro, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, melakukan Giat Anjangsana bersama warga masyarakat di Kp.

Sabrang. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta memberikan himbauan penting.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Sudiro memberikan sejumlah himbauan kepada warga, di antaranya adalah agar bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Sukamaju. Warga diminta untuk aktif dalam melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara membakar, karena hal tersebut dapat mengakibatkan kebakaran lahan dan menimbulkan polusi udara yang merugikan.

Aipda Sudiro juga mengingatkan warga untuk waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Ia menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk menghindari tindak kejahatan tersebut.

Selain itu, dalam upaya menjaga ketertiban dan menghindari penyebaran berita palsu atau HOAX terkait Pemilu tahun 2024, warga diminta untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya.

Tak hanya itu, Aipda Sudiro juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat, serta menampung curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Selama kegiatan berlangsung, kondusif dan aman. Demikian komando dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, yang dapat kami laporkan.

Semua himbauan ini menjadi langkah bersama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Sukamaju dan sekitarnya.